



CRÍTICAS DE LA ASOCIACIÓN ESTUDIANTIL

Aeus cree “inadmisible” que la jefa del Gabinete del rector gane 58.000 euros anuales

TRIBUNA

La asociación de estudiantes Aeus ha calificado de “inadmisible” que la Universidad de Salamanca “gaste tanto” en la dirección del Gabinete del rector, cuya responsable, Beatriz González Amandi, percibirá una retribución anual de 58.462 euros brutos, según publicó ayer el Bocyl.

Aeus recuerda que “en tiempos de crisis y con los recortes que está llevando a cabo la Universidad de Salamanca, es inadmisibile que se gaste tanto en la dirección de este servicio que será llevado a cabo por una persona que es personal eventual de la Universidad”. El colectivo estudiantil más represen-

tativo afirma que la “retribución bruta media de un Personal de Administración y Servicios está alrededor de los 15.000 euros brutos anuales, y en muchos casos la de algunos catedráticos de apenas supera los 30.000 euros anuales, con lo que se ha producido una contratación con un salario excesivamente elevado en comparación con el personal laboral de la Universidad de Salamanca”.

Para Aeus, “todavía es más llamativo que una de las principales críticas del rector Hernández Rui-pérez cuando era candidato en el año 2009 fue debida al salario que percibía el director ejecutivo de Cursos Internacionales”.